



四 気 折 々

川越町立川越中学校
「学校だより」第35号
令和5年11月27日(月)
『11月子どもたちの頑張り (駅伝・文化部)』

四気=川越中校訓 「 やる気 ほん気 こん気 げん気 」

県中学校駅伝競走大会 川中みんなで頑張った大きな成果と一体感！

駅伝大会は川越中学校全体で取り組んでいます！一生懸命に区間を走るメンバー、走りやすい環境を整えてくれるサポートメンバー、応援旗にいっぱいメッセージを書き込んでくれた全校生徒と先生方。

そして、継続して指導をいただいた体育科の先生。川越町陸上少年団のコーチのみなさん。川中みんなで頑張る、応援する雰囲気、そして一体感が、駅伝部の県駅伝大会への出場によってできてきたと思います。その応援を背に、駅伝部はひたむきに全力勝負で粘り強く伝統のタスキをつなぎました。

- 【女子駅伝部】総合 第3位 入賞！ 記録：43分28秒
 - 3区1位 区間賞 2年1組 水野 花音 (みずの かのん) さん
 - 4区1位 区間賞 3年1組 小林 礼奈 (こばやし あやな) さん

- 【男子駅伝部】総合 第7位 入賞！ 記録：59分14秒

川越中学校の全校を代表をして一生懸命にタスキを最後までつなぎ全力で頑張ったメンバー紹介

【三重県大会 川越中学校女子部駅伝メンバー】 【三重県大会 川越中学校男子部駅伝メンバー】

区間	距離	名前	クラス	区間	距離	名前	クラス
1	3.0 km	研屋 杏虹さん	2年1組	1	3.0 km	川村 成海さん	3年1組
2	2.0 km	細川 陽菜さん	1年3組	2	3.0 km	星野 駿人さん	2年3組
3	2.0 km	水野 花音さん	2年1組	3	3.0 km	野原 功貴さん	3年2組
4	2.0 km	小林 礼奈さん	3年1組	4	3.0 km	早川 大凱さん	1年2組
5	3.0 km	渡邊 亜由さん	3年2組	5	3.0 km	幸田 恵輔さん	1年2組
【バックアップサポートメンバー】 平 妃葵さん (3年1組) 片山 心寧さん (3年1組) 後藤 悠乃さん (1年2組)				【バックアップサポートメンバー】 館 心翔さん (3年3組) 奥川 陽太さん (3年3組) 河曾 大樹さん (3年1組) 飯田 涼太郎さん (2年2組) 小野寺 楓駕さん (1年1組)			

三重県中学校駅伝競走大会 最終順位 (女子の部)		三重県中学校駅伝競走大会 最終順位 (男子の部)	
優勝	松阪市立三雲中学校	優勝	菰野町立八風中学校 (初優勝)
2位	四日市市立山手中学校	2位	四日市市立南中学校 (八風中と1秒差)
3位	川越町立川越中学校	3位	鈴鹿市立神戸中学校
4位	私立四日市メリノール学院中学校	4位	松阪市立三雲中学校
5位	私立高田中学校	5位	四日市市立富田中学校
6位	鈴鹿市立白子中学校	6位	四日市市立楠中学校
7位	いなべ市立北勢中学校	7位	川越町立川越中学校
8位	志摩市立磯部中学校	8位	松阪市立中部中学校

11月19日(日) 四日市市中央陸上競技場 周辺トリムコースにて第39回三重県中学校駅伝競走大会が開催されました。秋晴れ快晴。絶好のコンディションの中、予定通り大会が実施されました。大会会場には川越中学校の保護者の皆さま、先生方そして川越町の稲垣教育長はじめ、多くの皆様さまの声援とあたたかい応援をいただきました。本当にありがとうございました。心から感謝いたします。子どもたちはこの素晴らしい走りを必ず来年につなげてくれるものと思います。また1年生・2年生は目標である「全国大会出場」ができなかった悔しさを来年へとつなげてほしいと思います。三重県46チーム中の堂々の女子3位。男子第7位入賞です！胸を張れる素晴らしい成績です！駅伝の内容は川越中ホームページでも詳細をお伝えいたしますのでご覧ください。



川越中学が誇れる文化部の活躍！日々の練習・活動の積み重ねの成果！

①『吹奏楽部』大きな成果 3年のみなさん3年間ありがとう！

- 10月21日(土)「第10回四日市JAZZフェスティバル」中学校で唯一の出演！堂々の演奏披露！
- 11月 3日(金 祝日)「第27回川越町ふれあい祭り」大勢の町民の前でオープニングでの演奏披露！
- 11月 4日(土) 念願の全国大会への出場！「日本管楽合奏コンテスト(東京都)」で優秀賞受賞！
- 11月 6日(月) 川越中学校「文化祭」の全校生徒が引き込まれる素敵な演奏披露！
- 11月10日(金)「第63回三泗音楽会演奏発表！(3年生最後のステージ)」心を動かす貫録の演奏！

②『美術部』『クラフト部』大きな成果 3年のみなさん3年間ありがとう

- 11月 6日(月) 川越中学校「文化祭」において、作品展示発表をしてくださいました！
- 美術部は「体育祭」「文化祭」の共通の力強く明るく元気になれる「テーマ横断幕」を作成してくださいました！日々の活動の積み重ねが心のこもった「個性豊かな素敵な作品」となって、全校生徒のみなさんの心を動かしました！

文化部の部長さんが集合！素晴らしい発表・作品展示をありがとう！3年間ありがとう！部長さんの声でつなぐ。誇れる上級生、見習う下級生、誇れる川越中学校へ！

川越中学校 吹奏楽部部長 野上 日菜子 (のがみ ひなこ) さん (3年1組)



文化祭ではたくさんの拍手やかけ声を本当にありがとうございました。おかげで、心に残る時間を私たちも過ごさせてもらいました。みなさんも私たちの演奏で楽しんでもらえたらとても嬉しいです。

3年生は11月10日の「三泗音楽会」をもって、この吹奏楽部を引退しました。まだ引退をした実感がわかず、三泗音楽会での演奏の余韻が耳に残っています。そして私は何より、この3年間の部活動でたくさんのことを学びま

した。みんなと笑い合ったこともあれば、泣き合ったこともありました。そして私は約1年間、部長というとても重大な役割を任せてもらってきました。つらいこともありましたが、ともに部活をする仲間、相談に乗ってくれる先輩、顧問の先生のおかげでここまでやり遂げることができました。

この3年間はたくさんの人に助けられ応援してもらった本当に幸せな日々でした。吹奏楽部の部長になってよかったと心から思うようなとても充実した時間でした。ありがとうございました。1・2年生は、あと1・2年あるとはいえ、とても速く感じるので、毎日の当たり前の部活動を大切に、有意義に過ごしてもらいたいと思います。3年生みんなまで応援しています。

素晴らしい仲間と一緒に部活動ができたことを嬉しく、誇りに思います。みんなありがとう



川越中学校 美術部部長 山本 夕陽 (やまもと ゆうひ) さん (3年1組)



体育祭や文化祭で展示させていただいた作品や横断幕について書かせてもらいます。

1年生は「ペーパークラフト」「水彩画」、2年生と3年生は「油絵」をメインに制作してきました。制作をする上で顧問の石田先生からアドバイスをもらい、完成に近づけられるように頑張りました。また、横断幕製作では、どのようなデザインにしたいかなど、美術部全体で意見交流を行いました。前作の横断幕も迫

力があり素敵でしたが、今回は「POPで明るい」横断幕にしたいという想いから全員で協力し製作を進めました。どの製作も私自身とても楽しく取り組むことができ、大切な思い出になりました。1年生と2年生には今後も自分らしくみんなで協力し楽しんでもらえたら嬉しいです。そして、最後に文化祭の展示見学に向けて動いてくださった石田先生やその他の先生方、美術部や美術係のみなさん、お手伝いありがとうございました。

川越中学校 クラフト部部長 井上 咲也 (いのうえ さくや) さん (3年2組)



まずは、クラフト部の3年生のみなさん、3年間お疲れさまでした。1・2年生のみなさんは、これからも作品製作をみんなで頑張ってください。文化祭では、クラフト部の展示作品を見て楽しんでいただけたでしょうか？文化祭までの取り組みを手とり足取り教えていただきましたクラフト部顧問の小坂先生と難波先生ありがとうございました。

また、私たちがいままでしっかりと教えていただいた先輩方ありがとうございました。今までの活動で

は、「ギターラック」の製作にかかわって、校長先生から「感謝状」をいただいたことが嬉しかったです。クラフト部は先輩後輩ともフレンドリーな関係の中で活動をしています。そして、先輩が後輩にアドバイスをしたり、作業が安全にできるように気をつけています。

クラフト部の良さは、作品が完成していくときや、文化祭などでまわりの人たちから「すごい！」「上手やなあ」とか、「これ1人で作ったのってすごい！」という言葉をかけてもらって、3年間頑張ってきてよかったと思いました。そして、「川越中学校のためになる作品を製作することで、学校に貢献できたこと」が嬉しかったです。



これからは1年生・2年生が頑張るときです！3年生の先輩の想いを受け継いで、頑張れ川越中学校吹奏楽部・美術部・クラフト部！ファイト！